



Justifica Sheinbaum instalación de vallas metálicas por 8M



La Presidenta Claudia Sheinbaum justificó la colocación de vallas en el Centro Histórico previo a la marcha del Día de la Mujer y afirmó que son para protección de las mujeres que se manifiestan y las policías.

Aseguró que es mejor poner una valla frente a la posibilidad de que "haya grupos que utilicen objetos peligrosos" y no poner a mujeres policías.

"Llegamos todas, todas llegamos, el problema es que cuando quieren quemar la puerta de Palacio Nacional pues hay que protegerlo, porque la otra opción es poner mujeres policías y entonces ahí si no llegamos todas", dijo.

"Las vallas son de protección para ellas incluso, aunque haya un grupo que toman la decisión de utilizar métodos con objetos peligrosos, es para ello, para proteger a quien usa esos objetos, para proteger a las policías porque la Ciudad de México, cuando estuvimos nosotros, supongo que es el mismo esquema que va a autorizar Clara Brugada, pues lo que hicimos fue preparar a mujeres policías, para que no hubiera hombres policías en este, en estas manifestaciones".

"Incluso muchas de las mujeres policías, cuando hay una manifestación pacífica, que el 99% de la manifestación es pacífica y expresa la necesidad de no violencia contra las mujeres, y además de que haya igualdad en nuestra sociedad en contra del machismo y cualquier forma de discriminación".

"Pero, ¿qué se hace? Pues sencillamente es mejor poner una valla frente a la posibilidad de que haya grupos que utilicen objetos peligrosos y no poner a mujeres policías".

Sheinbaum insistió en que es preferible poner vallas a poner a mujeres policías a contener agresiones.

"Entonces van acompañando normalmente las mujeres policías, decía que hubo en manifestaciones donde ellas se sumaron a los contingentes de mujeres porque finalmente una mujer policía también es víctima de discriminación muchas veces, pero en particular cuando hay acciones como esta que hemos visto en otros momentos, pues es mejor poner una valla metálica que poner a personas particularmente mujeres a contener una agresión como esta, porque es la contención ni siquiera es otra cosa, por eso se ponen las vallas por protección a ellas y protección a las mujeres policías", aseguró.

"Entonces no es, la valla no es más que para proteger a las propias mujeres policías frente a un acto de uso de estos martillos, esquemas en donde

objetos que prenden y que evitan, entonces no es sólo un asunto de monumentos, porque cuando hay una situación así todos se ponen en riesgo, ellas mismas las que usan estos objetos".

La Mandataria federal expresó que no quieren que haya mujeres lesionadas.

"Nosotros no queremos que haya nada, que nadie salga herido en una circunstancia así", agregó.

Destacó que en México no se reprime a manifestantes.

"Si se fijan en otros países qué hay, pues son los propios policías quienes con tolete u otras maneras lo usan para reprimir. Aquí en México no se usa nada de eso y menos en la Ciudad, pero se pone una valla, pues para evitar que haya esta posible confrontación o heridas de las mujeres", manifestó.

"Recuerdan aquella vez que no hubo vallas y que quemaron prácticamente a las mujeres policías, por qué a las mujeres policías, además, o sea ellas porque van a tener que vivir una situación de ser víctimas frente a una agresión como esta".

"Es mejor una valla metálica a tener pues personas heridas en las circunstancias, pero a todas las mujeres se les protege, se les apoya, y cada vez hay más programas de apoyo a las mujeres".

Kenia López Rabadán, diputada panista, exigió a la Presidenta Claudia Sheinbaum no amurallar Palacio Nacional por la marcha del Día Internacional de la Mujer, prevista para el próximo sábado.

La legisladora pidió a la Mandataria priorizar la lucha de las mujeres en vez de gasear a las manifestantes.



"No amuralle Palacio Nacional. No la prestigia presidenta con 'a', no puede ser que la primera vez que Palacio Nacional tiene a una mujer Presidenta, ésta trata de cubrir las paredes de Palacio".

"Ojalá tenga altura de miras y no gasee nuevamente a las marchistas", expresó la opositora desde las instalaciones del PAN.

Lo que la Presidenta debería hacer, indicó Rabadán, es cuidar la vida de las mujeres, y no los muros de su casa.

"Señora Presidenta no le tenga miedo a las mujeres. En lugar de convocar a un acarreo el domingo, convoque a la unidad nacional empezando con las mujeres", propuso.

<https://www.reforma.com/justifica-sheinbaum-instalacion-de-vallas-metalicas-por-8m/ar2964524>